
PlantaDoce.

Entorno

España, a la cola en salud mental: cuarto país en la UE con menos camas en psiquiatría

Solo Italia, Chipre e Irlanda están por debajo de España en número de plazas hospitalarias reservadas a psiquiatría, según los últimos datos divulgados por la Oficina Estadística de la Unión Europea (Eurostat).

PlantaDoce
29 ene 2018 - 14:12

España suspende en salud mental. Con un total de 36 camas por 100.000 habitantes dedicadas a pacientes psiquiátricos, España se sitúa en el grupo de países que menos plazas hospitalarias tiene reservadas a salud mental en la Unión Europea (UE), según los últimos datos de la Oficina Estadística de la Unión Europea (Eurostat), correspondientes a 2015.

España tan solo se mantiene por encima de Italia, con nueve camas hospitalarias para psiquiatría; Chipre, con 22 camas, e Irlanda, con 25 camas, según Eurostat.

La media de la Unión Europea está en 72 camas por cada 100.000 habitantes, duplicando la cifra española. Los países con más plazas son Bélgica, con 174 camas; Malta, con 132 camas, y Alemania, con 127 camas.

España es el cuarto país por la cola de la Unión Europea con menos camas hospitalarias reservadas a psiquiatría

1 / 2

<https://www.plantadoce.com/entorno/espana-a-la-cola-en-salud-mental-cuarto-pais-en-la-ue-con-menos-camas-en-psiquiatria>

El presente contenido es propiedad exclusiva de PLANTADOCE EDICIONES, SLU, sociedad editora de PlantaDoce (www.plantadoce.com), que se acoge, para todos sus contenidos, y siempre que no exista indicación expresa de lo contrario, a la licencia Creative Commons Reconocimiento. La información copiada o distribuida deberá indicar, mediante cita explícita y enlace a la URL original, que procede de este sitio.

PlantaDoce.

En 2010, el país germánico disponía de 118 plazas. Sin embargo, Bélgica superaba entonces sus cifras actuales, con 177 camas, al igual que Malta, con 145 camas. En el caso español se ha seguido la tónica general de la UE, bajando la media de 73 plazas a 72 plazas.

El descenso en España entre 2010 y 2015 fue más pronunciado porque pasó de tener 40 camas para salud mental por cada 100.000 habitantes a las 36 camas de la última medición hecha pública por Eurostat.